

Volkskultur Niederösterreich-Geschäftsführer Harald Froschauer, Landtagsabgeordnete Silke Dammerer, Obfrau des Landesverbands Volkskultur Niederösterreich Angelika Keiblinger und Bürgermeister von Kirnberg an der Mank Leopold Lienbacher.



Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure!

Landesverband Volkskultur Niederösterreich Jahreshauptversammlung in Kirnberg an der Mank

Am Sonntag, 17. März 2024 lud der Verband "Volkskultur Niederösterreich – Landesverband für regionale Kulturarbeit" zur Jahreshauptversammlung nach Kirnberg an der Mank.

Nach dem Gottesdienst in der Pfarrkirche trafen der Vorstand sowie zahlreiche Mitglieder des Verbands im Gasthaus Griessler zusammen, um das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen und Zukunftspläne zu präsentieren.

Angelika Keiblinger, Obfrau des Landesverbands, und Harald Froschauer, Geschäftsführer der Volkskultur Niederösterreich GmbH, begrüßten zahlreiche Ehrengäste, darunter Landtagsabgeordnete Silke Dammerer, Vizepräsident des NÖ Gemeindebunds Josef Balber, Bürgermeister von Kirnberg Leopold Lienbacher, Bürgermeister von Neumarkt an der Ybbs Otto Jäger, wo von 14. bis 16. Juni das große Festival aufhOHRchen der Volkskultur Niederösterreich stattfinden wird, und viele mehr.

Der Vorstand des Landesverbands legte den Bericht für 2023 vor und gab einen Ausblick auf das Jahr 2024. Neuerungen im Auszeichnungswesen und regionale Verbandstreffen im Herbst sind Projekte, die in diesem Jahr vom Verband in Angriff genommen werden.

Daniela Heinzl, Obfrau der Mostviertler Goldhaubengruppen, hielt ein Referat über die Auszeichnung der Goldhaubenwallfahrt als **immaterielles Kulturerbe der UNESCO** im vergangenen Jahr.

"Ein großes Anliegen ist mir das gute Zusammenspiel von freiwilligem Engagement und professioneller Kulturarbeit im Zeichen der Volkskultur Niederösterreich. Umso wichtiger ist eine gesunde und funktionierende Partnerschaft zwischen Landesverband und GmbH", so Harald Froschauer, Geschäftsführer der Volkskultur Niederösterreich GmbH.

Musikalisch umrahmt wurde die Veranstaltung von Schülerinnen und Schülern der **Musikschule Alpenvorland** unter der Leitung von **Leopoldine Salzer**. Die **Volkstanzgruppe Texing/Kirnberg** begeisterte mit einer exzellenten Tanzvorführung.

Die Jahreshauptversammlung klang in einem gemütlichen Nachmittag mit guten Gesprächen aus.

Musikalische Gäste aus der Musikschule Alpenvorland.



Volkstanzgruppe Texing/Kirnberg

Fotos: Volkskultur Niederösterreich

Alle Fotos: Volkskultur Niederösterreich

Diese und weitere Fotos zum Downloaden in druckfähiger Qualität finden Sie auf https://www.volkskulturnoe.at/pre sse/jahreshauptversammlunglandesverband-volkskulturniederoesterreich/ oder einfach auf die Fotos klicken. Diese und weitere Fotos zum Downloaden in druckfähiger Qualität finden Sie auf https://www.volkskulturnoe.at/presse/jahreshauptversammlung-landesverband-volkskulturniederoesterreich/ oder einfach auf die Fotos klicken.

Mit der Bitte um Berichterstattung

Mit freundlichen Grüßen

Doris Zizala Volkskultur Niederösterreich